



## Neues Outfit für Badmintonspieler des TV StR

Über tatkräftige Unterstützung freut sich die Badminton-Seniorenabteilung des TV Städtisch-Rahmede: Am Donnerstagabend lud Abteilungsleiter Gerhard Grein (rechts) die Sponsoren des Vereins zu einer kleinen Feier in die Turnhalle am Breitenhagen. Neue Bandenwerbung bekam der Club von

den Stadtwerken Altena, die mit Hendrik Siebecke (links) vertreten waren. Außerdem präsentiert sich die Altenaer Baugesellschaft, für die Joachim Effertz (2. v. lks.) den Termin wahrnahm, künftig mit einem Banner beim Club. Zum Sponsorenpool gehören auch der Malerbetrieb Resch (Sebastian Resch, 3.

v. lks.) sowie die Provinzialversicherung Kraus, Opitz & Müller, für die Andreas Opitz (5. v. links) vor Ort war. Für die Trikot- bzw. Trainingsanzugswerbung zeichnen die Möhling GmbH & Co, vertreten durch Frau Britta Hölper (4. von links), sowie die Frebel & Obstfeld GmbH, vertreten durch Andreas

Obstfeld (hinten rechts), verantwortlich. Dank der Spenden konnten 40 Aktive mit neuen Trikots und Trainingsanzügen ausgestattet werden. Abteilungsleiter Grein bedankte sich in einer Rede für das Engagement der Sponsoren und hoffte auf einen positiven Saisonverlauf. ■ Foto: Bellok